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Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d’un fichier audio à un fichier de texte. Dans 

son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu’elle soit 

incomplète  ou  qu’il  y  ait  des  inexactitudes  dues  à  la  qualité  du  fichier  audio,  parfois  inaudible;  il  faut  noter 

également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 

pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier, mais 

pas comme registre faisant autorité.  

AZIZ HILALI :  Merci beaucoup. Bonjour à tous ou bonsoir à tous. Je suis là juste pour 

parler du premier point. Ensuite,  je demanderai à Olivier  s’il veut bien 

coordonner la réunion. 

Juste pour vous parler un petit peu de ce que nous préparons pour  la 

réunion de Marrakech. Pour l’instant, tout se passe bien. Je vais d’abord 

vous dire un peu deux éléments importants qui me semblent familiers à 

l’ALAC et à notre RALO, mais juste pour que vous soyez informés. Juste 

avant la réunion de l’ICANN et du staff le 6 mars, c’est‐à‐dire le vendredi 

et le dimanche, il y a un forum Africa sur tout ce qui concerne les noms 

de domaine et des ccTLDs. Ça concerne à peu près 150 personnes. Pour 

qu’on soit informé. C’est un DNS forum qui est organisé chaque fois que 

la réunion a lieu en Afrique.  

Il  y  aura  aussi  une  grande  réunion  spéciale  informelle  des  ministres 

africains. Il y a jusqu’à maintenant une quinzaine de ministres africaines 

qui  ont  confirmé.  Cette  réunion  sera  organisée  par  l’Economic  Forum 

qui aura  lieu dans un hôtel différent. Et  ce  serait  vraiment  intéressant 

que la communauté africaine le sache pour que d’autres ministres, s’ils 

n’ont pas encore confirmé leur participation, qu’ils le disent. 

Troisième grand évènement,  c’est  le high  level meeting,  la  réunion de 

haut niveau qui aura lieu juste après la cérémonie d’ouverture, c’est‐à‐

dire le lundi 7 mars entre 10 h et jusqu’à 18 h 30. 

Maintenant,  revenons  à  ce  que  préparent  les  activités  d’AFRALO. 

Comme  vous  le  savez,  nous  avons  fait  plusieurs  réunions  et 
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téléconférences. Il y a deux comités qui travaillent sur les activités. Il y a 

d’abord  le  Comité  africain,  comité  qu’on  a  appelé  « Comité 

d’organisation  pour  les  activités  d’AFRALO  durant  la  semaine  de 

Marrakech ».  Il  y  a  aussi  le  Comité  ALAC  de  l’outreach,  de  la 

sensibilisation,  avec  lequel  nous organisons une activité.  Je  vais  parler 

dans l’ordre chronologique de ces activités. 

D’abord, on a réussi à avoir un peu un petit budget pour faire venir cinq 

nouvelles organisations non gouvernementales qu’AFRALO à faire venir 

de  la  région  du  Maroc.  Il  s’agit  de  Mauritanie,  Cameroun,  Algérie, 

Tunisie et le Maroc. Et donc, ces cinq NGO, nous leur avons préparé tout 

un programme de capacity building. Ils vont donc suivre des formations, 

chaque jour, de 8 h à 9 h. Et plusieurs membres d’ALAC vont participer à 

ces  formations.  Donc,  nous  espérons  que  ces  nouvelles  organisations 

non  gouvernementales  deviennent  –  soumettent  leur  accréditation 

pour qu’elles deviennent de nouvelles ALS d’AFRALO.  

Deuxième activité importante, c’est celle qui aura lieu le lundi 7 mars de 

19 h 20  à  21 h.  Il  s’agit  du  Showcase.  Mais  ce  showcase‐là  va  être 

spécial.  Il va être spécial pourquoi? Parce que nous allons  le dédier en 

hommage  à  Fadi  puisque  Fadi  est  un  –  c’est  quelqu’un  qui  a  fait  – 

d’abord en  tant que PDG de  l’ICANN,  il  a  fait beaucoup pour  l’Afrique 

parce que Fadi est Africain, parce qu’il sera en Afrique, nous avons une 

réunion  africaine,  et  aussi  parce  que  c’est  un  pays  arabe  et  Fadi  est 

d’origine  arabe.  Donc,  nous  allons  –  ça  va  être  une  soirée  showcase 

assez  spéciale.  Il  y  aurait  –  tous  les  participants  d’ICANN  sont  invités. 

Donc, nous nous attendons à peu près entre 1 000 à 1 200 personnes. Et 

ça  va  avoir  lieu  dans  une  grande  salle.  Alors,  pour  vous  résumer,  ce 

serait  le discours habituel du président de  l’ALAC et de Rinalia qui  est 
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membre  du  board  de  l’ICANN  et  qui  représente  ALAC  plus  deux 

interventions  des  hauts  responsables  du  ministre  de  l’Industrie  et  de 

l’Investissement  et  de  l’Économie  numérique,  ainsi  que  le  directeur 

général de l’Agence de Régulation de Télécom, qui est le local host. On 

va terminer ce showcase par de l’animation avec une présentation aussi 

d’une  vidéo  que  Tijani  est  en  train  de  préparer  de  témoignages  de 

certains  responsables  ou  présidents  d’ALS  qui  vont  témoigner  leur 

relation avec Fadi puisque c’est une soirée d’adieux à Fadi. Et donc, à la 

fin,  on  aura  de  l’animation  avec  des  groupes  musicaux  et  avec  des 

choses qui représentent la culture marocaine. Je préfère vous laisser un 

peu  de  surprise  pour  que  vous  puissiez  apprécier  cette  soirée  qui  va 

avoir  lieu,  comme  je  l’ai  dit,  de 19 h 20 à 21 h à peu près. Donc,  voilà 

pour  ce  qui  est  du  Showcase.  Si  vous  avez  des  questions,  je  peux 

répondre.  

Troisième grande activité. Et c’est celle‐là dans laquelle tout l’ALAC et le 

Groupe outreach sont impliqués. On a fait aussi plusieurs réunions. Et ça 

va  être  aussi  une  première.  C’est  que  nous  allons  faire  venir  60 

étudiants  de  l’extérieur  de Marrakech  que nous  allons  regrouper,  que 

nous allons  faire  venir  de deux universités différentes de Rabat et qui 

vont participer pendant  trois  jours avec nous à différentes activités de 

l’ICANN.  Et  donc,  l’objectif,  c’est  de  leur  faire  de  la  sensibilisation, 

d’expliquer à ces jeunes le rôle de l’ICANN. Nous leur avons fait tout un 

programme  que  je  n’ai  pas  le  temps  de  détailler,  mais  c’est  un 

programme qui  démarra  le dimanche  soir  jusqu’à mardi  soir  et  qui  se 

terminerait par une conférence qui va avoir lieu dans un amphithéâtre à 

l’Université  de  Marrakech,  qui  se  trouve  à  quelques  15  minutes  de 

l’endroit de  la  réunion de  l’ICANN et dans  laquelle  il  y aurait plusieurs 
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membres de  l’ALAC qui  vont  contribuer  à  cette  conférence;  je  citerais 

Olivier, Tijani, Daniel, Cheryl et peut‐être que j’en oublie d’autres... Nora 

Abusitta  parce qu’il  va  leur  parler  du Programme NextGen puisque  ce 

sont  des  jeunes.  Et  puis,  j’oubliais  peut‐être  d’autres  –  et  Sébastien 

Bachollet. 

Donc,  voilà.  J’invite  tous  les  présidents  des  RALOs  à  participer  à  cette 

réunion qui va avoir lieu le mardi après‐midi. Il y a un transport privé – il 

y aura un bus qui va transporter tous les gens — et je leur demande de 

s’inscrire  auprès  du  staff  —  pour  aller  à  l’Université  et  visiter  aussi 

l’Université  et  rencontrer  des  étudiants.  Il  y  aura  à  peu  près  120 

étudiants : 60 de Marrakech et une soixantaine qui viendrait de Rabat. 

Plus  aussi  l’activité  que  nous  faisons  chaque  réunion  de  l’ICANN,  à 

savoir la réunion AFRALO/AfrICANN et   qui  sera  dédiée  encore  sur  le 

même  sujet,  qui  est  la  transition  des  fonctions  de  l’IANA  et  la 

responsabilité de l’ICANN.  

Maintenant,  si  vous me permettez,  si  vous n’avez pas de questions,  je 

voudrais passer la parole à Olivier pour continuer la suite et présider la 

suite de la réunion. Je vous remercie. La parole est à Olivier.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Merci,  Aziz.  Nous  allons  maintenant  donner  quelques  instants  aux 

participants  pour  voir  s’il  y  a  des  questions  concernant  le  programme 

d’AFRALO à Marrakech.  

  Je pense qu’on a  tous déjà  entendu parler de  ce programme.  Et  nous 

sommes vraiment très enthousiastes. On a hâte de voir ce programme 

se  concrétiser.  On  vous  remercie,  Aziz,  d’avoir  organisé  tellement 
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d’activités.  Nous  espérons  pouvoir  rencontrer  les  étudiants  qui  vont 

nous rejoindre. Vous savez que depuis longtemps au sein de l’ICANN, on 

espère pouvoir rencontrer les personnes, de nouveaux participants. On 

est très ouvert dans  l’invitation à avoir de nouveaux participants. C’est 

la deuxième fois qu’on organise une activité de ce type. Donc, on a une 

capacité  très  extensible.  C’est  vraiment  un  projet  qui  nous 

enthousiasme  beaucoup.  C’est  très  important  de  pouvoir  former  de 

nouvelles personnes, d’avoir des étudiants qui viennent nous rejoindre. 

Donc, on vous en remercie de tout cœur, Aziz.  

  Maintenant,  pour  suivre  avec  le  reste  de  notre  appel,  nous  allons 

continuer avec le point suivant de l’ordre du jour, qui est la révision des 

actions à suivre. Nous avons quatre actions à suivre sur notre ordre du 

jour en ce moment. Nous avons d’abord les mises à jour sur le sondage 

professionnel  des  RALOs.  C’était  la  recommandation  numéro 28  des 

recommandations d’ATLAS II. Étant donné que c’est une action à suivre, 

je pense qu’on devrait conclure cela en ce moment.  

Le  point  numéro 4  de  l’ordre  du  jour  porte  sur  les  recommandations 

d’ATLAS II, mais en  fait, on attendra d’aborder ce point‐là maintenant. 

EURALO a une équipe de travail spéciale sur la participation des ALS qui 

a été créée officiellement au cours du dernier appel d’EURALO. Et en ce 

moment, nous allons travailler sur la création d’une nouvelle page Wiki 

pour  pouvoir  aborder  tout  cela  et  pour  discuter  de  comment  faire 

participer les structures At‐Large. Nous avons un nombre de structures 

At‐Large qui n’ont pas participé à nos assemblées générales. Donc, on 

essaie de résoudre ce problème. En même temps, il y avait un sondage 

qui avait été envoyé aux ALS. Comme vous savez, EURALO avait créé un 

sondage  pour  que  la  communauté  le  complète.  Et  on  a  ici  l’action  à 
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suivre  qui  dit  qu’Heidi  doit  discuter  avec  l’ICANN  de  la  possibilité 

d’embaucher  des  professionnels  qui  créent  des  sondages. Nous  avons 

maintenant  trouvé  un  service  de  création  de  sondages  avec  des 

professionnels qui vont  le  faire pour peaufiner nos  travaux autant que 

possible. 

Heidi, est‐ce que vous avez des informations à nous faire parvenir? 

 

SILVIA VIVANCO :  Oui.  Heidi  est  connectée  à  notre  appel  en  ce moment. Mais  je  pense 

qu’en  ce  moment,  on  n’a  pas  d’expertise  employée  par  l’ICANN  qui 

sache comment le faire. Donc, on cherche un service externe. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Bien.  Merci,  Silvia.  Ce  n’était  pas  vraiment  la  réponse  à  laquelle  je 

m’attendais,  mais  je  ne  sais  pas  comment  on  pourra  continuer 

d’avancer si on n’a pas d’experts ou des personnes qui sachent le faire.  

  Alors, je vais maintenant vous donner la parole pour voir si quelqu’un a 

une  contribution  au  sujet  de  comment  on  pourrait  trouver  des 

personnes qui sachent faire cela.  

  Est‐ce que quelqu’un a des idées à partager? 

  Bon. Il semblerait que personne n’a d’idée... Donc, nous allons remettre 

cette question à plus tard.  
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HUMBERTO CARRASCO :  Pardon,  Olivier.  C’est  Humberto.  Moi,  je  voudrais  prendre  la  parole, 

mais je ne suis pas sur Adobe Connect. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Très bien, Humberto. Vous avez la parole. 

 

HUMBERTO CARRASCO :  Merci  beaucoup.  Je  comprends  que  ce  problème,  en  réalité,  découle 

d’un  problème  général.  C’est  le  fait  qu’on  n’a  pas  les  ressources 

appropriées ou  les ressources dont on aurait besoin. Donc,  je voudrais 

que  l’on  considère  toute  solution possible  sur  laquelle  nous  pourrions 

travailler,  avec  laquelle  nous  pourrions  faire  des  propositions  pour 

pouvoir d’abord établir la portée de ce travail. Je vais regarder ce qui a 

été fait jusqu’à présent aujourd’hui et je vous partagerai mes idées.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Merci, Humberto. C’est très utile. Je vois que Silvia Vivanco a également 

écrit  sur  le chat qu’il  se pourrait qu’une de nos structures At‐Large ait 

l’expertise dont on a besoin. Alors, ce serait parfait, Humberto ou Silvia, 

si  vous  pouviez  demander  aux  ALS  –  ou  si  tout  le  monde  pouvait 

demander  aux  ALS  de  leur  région  s’il  y  a  quelqu’un  au  sein  de  leur 

structure qui sache le faire.  

  Est‐ce que cela vous convient, Humberto? 

 

HUMBERTO CARRASCO :  Oui. Je pense qu’on pourrait très bien le faire. Merci.  
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OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Merci,  Humberto. Donc,  voilà  pour  ce  qui  est  de  la  première  action  à 

suivre. On continue avec la deuxième qui porte sur la recommandation 

numéro 43  qui  dit  que  toutes  les  RALOs  devraient  être  tenues  de 

partager  à  travers  les  listes  de  diffusion  du  Secrétariat  de  leur  RALO 

quels sont les mesures que les RALOs ont prises pour se conformer aux 

exigences de participation minimale. On a des informations concernant 

le travail qui a été fait.  

Je  pense  que Glenn Mcknight  a  des  informations  à  partager  pour  son 

RALO.  Je  n’ai  pas  vu  beaucoup  d’échanges  à  ce  sujet  sur  la  liste  de 

diffusion  du  Secrétariat.  Je  ne  sais  pas  si  je  me  trompe.  Est‐ce  que 

quelqu’un  a  lu  les  informations  concernant  ce  point‐là  sur  la  liste  de 

diffusion du Secrétariat des RALOs? Je pense qu’il s’agit d’une action à 

suivre  qu’il  faudrait  conserver.  Je  ne  sais  pas  si  –  je  dirais  qu’elle  est 

toujours en cours.  

On pourrait peut‐être répéter cette question sur la liste de diffusion des 

secrétariats  des RALOs pour que  tout  le monde  se  rappelle de  fournir 

des  informations  concernant  les mesures  que  nous  avons  prises  pour 

nous  conformer  à  ces  exigences  qui  sont  définies  dans  la 

recommandation  numéro 43  ou  en  tous  cas  pour  pouvoir  établir  des 

exigences de participation minimale; quelles  seraient  les exigences qui 

nous viennent à l’esprit.  

Je sais qu’il y en a qui pensent en ce moment à inclure ces exigences de 

participation  minimale  parmi  les  exigences  de  leur  RALO  ou  pour  les 

imposer  à  leur  structure  At‐Large.  Et  cela  pourrait  bien  amener  à  la 

décertification  des  structures At‐Large  qui  ne  participent  pas.  C’est  ce 
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que l’on fait toutes les quelques années lors des assemblées générales. 

C’est  un peu  controversé,  bien  sûr.  Je  pense qu’il  pourrait  y  avoir  des 

discussions sur la liste de diffusion à ce sujet pour pouvoir définir ce que 

l’on sait.  

Satish Babu pose une question  sur  le  chat :  « Est‐ce qu’il  y  a  une  liste 

d’exigences minimales? » 

Eh bien, chaque RALO a ses propres exigences. Et je pense qu’on n’a pas 

d’informations spécifiques communes sur ce point‐là.  

Je  ne  sais  pas  si  Alan  Greenberg  pourrait  nous  donner  un  peu 

d’informations là‐dessus. Vous avez la parole. 

 

ALAN GREENBERG :  Oui. Merci. J’allais signaler qu’il y a une activité de toute la communauté 

At‐Large qui discutera des attentes et des demandes ou des exigences 

que  nous  allons  imposer  aux  ALS  pour  devenir  des  ALS.  Les  RALOs 

pourraient  très bien ajouter  leurs propres exigences à cela, mais cette 

activité  est  actuellement  en  cours,  et  nous  allons  discuter  de  cette 

discussion  pendant  cet  appel.  Il  y  a  en  ce moment  une  révision  d’At‐

Large qui va se centrer sur les ALS et je pense que si on ne travaille pas 

internement  cela  sera  sans  doute  fait  et  nous  allons  identifier  les 

problèmes  externes  que  nous  avons.  C’est‐à‐dire  qu’il  faut  que  l’on 

s’occupe de ce problème‐là. C’est un problème de tout l’ICANN.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Merci,  Alan.  J’ai  une  question  à  vous  poser.  Pensez‐vous  qu’il  serait 

convenable  que  les  secrétariats  travaillent  sur  ces  exigences  de 
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participation  minimale?  Est‐ce  qu’il  ne  devrait  pas  nous  fournir  des 

mises à jour là‐dessus? Qu’en pensez‐vous?  

 

ALAN GREENBERG :  Oui.  On  aura  une  session  portant  sur  ce  sujet  lors  de  la  réunion  de 

Marrakech. Et nous allons nous en informer à la fin.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Bien. Merci, Alan.  

 

ALAN GREENBERG :  Il y a un nombre de personnes qui participent à ces discussions qui font 

partie d’un même groupe.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Bien. Très utile. Alors, notons que le personnel travaille avec ce groupe 

de  travail  aussi.  Et  je  vois  Silvia  qui  dit  qu’il  y  a  des  exigences  de 

participation  minimale  dans  les  règlements  antérieurs  de  certaines 

RALOs.  

  Bien.  Passons  maintenant  au  point  suivant.  L’action  à  suivre  suivante 

porte sur  le document d’intérêt public que nous allons discuter vers  la 

fin  de  l’appel.  C’est  le  point  numéro 6  de  l’ordre  du  jour.  Donc,  nous 

allons  sauter  cela.  Et  finalement,  nous  avons  une  action  à  suivre  qui 

porte  sur  la  session  de  développement  des  RALOs  de  l’exercice 

fiscal 2017. On dit  ici qu’Heidi Ullrich doit préciser quel serait  le  temps 

consacré à cette séance et s’il faudrait que l’on ajoute une journée dans 
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le  cadre  de  la  réunion  de  l’ICANN  ou  s’il  faudrait  que  l’on  agisse 

autrement. C’est Heidi qui devrait répondre à cela.  

Je vois que c’est marqué comme complété... 

Silvia, est‐ce que c’est correct? Est‐ce que cela a été précisé? 

 

SILVIA VIVANCO :    Oui. Cela a été précisé par e‐mail. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Merci, Silvia. Alors, si personne ne  lève  la main pour prendre  la parole 

concernant  ces actions à  suivre, nous allons passer au point numéro 4 

de  l’ordre  du  jour  qui  porte  sur  les  recommandations  du  Sommet  At‐

Large. Nous avons déjà discuté de la recommandation numéro 28. Nous 

avons  également  discuté  de  la  recommandation  numéro 43.  Il  nous 

reste donc les recommandations 31 et 42.  

Comme vous le savez, nous arrivons à la fin de ce cycle qui porte sur les 

recommandations. Je pense qu’on a lu pour la plupart d’entre nous déjà 

les  recommandations  à  peu  près  une  centaine  de  fois.  Il  y  a  des 

personnes qui travaillent avec le groupe de travail qui s’occupe du suivi 

de  ces  recommandations  et  on  est  sur  le  point  de  réviser  un  rapport 

concernant  un  grand  nombre  de  ces  recommandations.  On  a  pour  la 

plupart  abordé  les  recommandations,  il  y  a des  groupes de  travail  qui 

ont déjà pris des décisions ou qui ont trouvé que les recommandations 

n’étaient plus à jour ou qu’elles étaient complétées.  
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Alors,  la  recommandation  numéro 31  porte  sur  le  fait  que  l’ICANN  et 

l’ALAC devraient considérer l’utilisation d’outils et de méthodes simples 

pour  faciliter  la  participation  au  cours  des  périodes  de  consultations 

publiques ainsi que l’utilisation de l’externalisation ouverte.  

L’Équipe de travail spécial sur la technologie a beaucoup travaillé sur ce 

point‐là.  Les  présidents  des  RALOs  ont  également  considéré  cette 

question. Et  ils ont dû évaluer à quel point cela serait utile pour notre 

communauté.  Nous  avons  aussi  comme  responsables  différentes 

personnes. On a des personnes qui ont participé aux discussions. On a 

des questions. On a [peu clair] comme outil qui est présenté. On a liquid 

feedback, [peu clair] workspace et Confluence.  

Est‐ce que vous avez d’autres connaissances ou d’autres  informations? 

C’est  dommage  qu’on  n’ait  pas  Dev  connecté  à  cet  appel  parce  qu’il 

aurait  sans  doute  pu  nous  donner  d’autres  informations. Mais  je  sais 

qu’on  a  d’autres  membres  de  l’Équipe  de  travail  spécial  sur  la 

technologie  qui  sont  connectés  qui  pourraient  peut‐être  nous  donner 

des  informations.  Je  sens  –  et  interrompez‐moi  si  je me  trompe  ou  si 

vous voulez ajouter quelque chose – que cette recommandation jusqu’à 

que l’on aura trouvé des outils qui puissent nous aider, on continuera de 

soulever  des  outils  et  on  pourrait  très  bien  développer  nos  propres 

outils et on continuera de travailler de manière ad hoc, c’est‐à‐dire que 

c’est un effort qui doit être permanent.  

C’est tout ce qu’on peut faire. Donc, la seule solution serait de marquer 

cette recommandation comme étant une initiative permanente. Qu’est‐

ce que vous en pensez? Est‐ce qu’il y a des commentaires? Est‐ce que 
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vous  êtes  d’accord?  S’il  vous  plaît,  donnez‐moi  votre  avis  avec  une 

marque en vert ou une croix rouge pour savoir ce que vous en pensez.  

Je vois que le Groupe de travail des technologies a quelque chose à dire 

là‐dessus.  C’est  Glenn  Mcknight  qui  le  dit.  Elle  teste  de  nouvelles 

technologies en permanence dans le cadre du travail avec les structures 

At‐Large... D’accord. Bien. Je vois qu’il n’y a pas d’autres commentaires 

sur ce point. Donc, nous passons à la recommandation suivante. Glenn 

dit que nous devons définir la portée de cette recommandation qui est 

beaucoup trop ample. Je ne sais pas très bien ce que Glenn veut dire par 

cela... Glenn, est‐ce que vous pouvez préciser un petit peu à propos de 

cette portée dont vous parlez?  

 

GLENN MCKNIGHT :    Olivier, c’est Glenn. Est‐ce que vous m’entendez? 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Oui. Allez‐y, Glenn. 

 

GLENN MCKNIGHT :  Bien. Nous avons  travaillé  sur  le  système de  suivi. Nous nous  sommes 

réunis avec  le personnel de  l’ICANN, et  il  faut définir  la portée de nos 

projets.  C’est  ce  qu’ils  nous  ont  dit.  Il  faut  savoir  par  où  commencer. 

Donc, je pense qu’ici, on a un problème : il faut préciser le projet, savoir 

–  parce  que  c’est  un  projet  très  vaste.  Donc,  nous  devons  définir  le 

projet en lui‐même pour pouvoir commencer à travailler dessus. Pour le 

moment, c’est à mon avis beaucoup trop large comme thème.  
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  Donc,  je  pense  qu’avant  d’avancer  dans  ce  domaine,  nous  devons 

préciser  de quoi  il  s’agit. Nous  avons encore un peu de  temps devant 

nous. C’est une question peut‐être de formulation aussi.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Merci beaucoup, Glenn. Vous voulez qu’on redéfinisse  la portée? Vous 

voulez qu’on focalise cette – la portée de cette recommandation? Qu’on 

se focalise davantage? 

 

GLENN MCKNIGHT :  Dans  la  plateforme  de  médias  sociaux  quand  vous  dites  cela,  quand 

vous parlez de la plateforme de médias sociaux, on voit qu’on a besoin 

d’un peu plus de direction, de précision. Je serais ravie de me proposer, 

de proposer mes services comme coprésident ici pour m’en occuper.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Très bien. Merci, Glenn. Pour l’action à suivre, mettons sur notre du jour 

du  prochain  appel  que  le  Groupe  de  technologies  demande  une 

définition  de  la  portée  de  cette  recommandation.  C’est  une  action  à 

suivre,  la  recommandation  numéro 31  soit  abordée  à  la  prochaine 

téléconférence TPF.  

La prochaine recommandation est la recommandation numéro 42. C’est 

une recommandation qui demande que l’on ait davantage d’assemblées 

en face à face de RALOs. C’est une recommandation sur laquelle il y a eu 

beaucoup  de  discussions.  Il  y  a  une  action  à  suivre  ici  pour  que  je 

développe un calendrier avec les assemblées générales et que l’on voie 

qui  va  être  responsable  d’ATLAS III.  Je  crois  que  ça  n’a  pas  été  fait. 
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J’espère  qu’on  va  pouvoir  le  faire  puisqu’aujourd’hui  c’est  le  dernier 

jour, la date butoir pour les demandes de budget. Je ne sais pas où nous 

en sommes. Je vais demander à Alan Greenberg de me le dire. Peut‐être 

qu’il le sait.  

Alan, où est‐ce que nous en sommes concernant cette action à suivre?  

 

ALAN GREENBERG :  Merci  beaucoup.  Ce  n’est  pas  ici  une  demande  de  budget,  je  pense. 

Donc,  je  crois  qu’ici,  la  date  butoir  ne  s’applique  pas  vraiment.  Il 

vaudrait  mieux  qu’on  laisse  passer  plusieurs  mois  avant  de  régler  ça, 

mais  je  ne  pense  pas  que  ce  soit  directement  lié  à  l’évaluation  des 

demandes  de  budget.  Je  pense  qu’il  faudrait  en  tous  cas  le  présenter 

pour  qu’on  discute  du  budget.  Ils  sont  au  courant.  Ils  en  tiennent 

compte, mais ce n’est pas urgent. En tous cas, je ne sais pas vraiment où 

nous  en  sommes.  J’ai  regardé  les  nouvelles  versions  il  y  a  un  petit 

moment. On peut demander – Heidi  et moi  allons nous  focaliser pour 

voir  si  nous  devons  prendre  une  décision.  Je  ne  peux  pas  le  dire 

maintenant tout de suite comme ça. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Merci beaucoup, Alan. Donc, c’est entre vos mains et les mains d’Heidi. 

  Nous  allons  passer  au  point  suivant maintenant.  Nous  allons  passer  à 

notre  point  numéro 5  de  notre  ordre  du  jour,  donc  c’est  le 

développement de documents de  la communauté pour  ICANN et pour 

l’année  fiscale 2016. Quel  serait  l’acronyme  ici? Quel  type d’acronyme 

allons‐nous utiliser? Peu importe, nous avons ici – nous allons donner la 
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parole à Rob. Rob, vous avez quelques minutes pour nous parler de ce 

programme.  

 

ROB HOGGARTH :  Merci beaucoup, Olivier. Est‐ce que vous m’entendez?  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Oui, on vous entend très bien. Allez‐y. 

 

ROB HOGGARTH :  Parfait. Merci. Donc, lors d’un appel récent, j’ai eu des problèmes pour 

qu’on m’entende. Donc,  je  suis  content de  savoir  que  ça marche bien 

aujourd’hui.  J’ai  souri  lorsque  vous  avez  parlé  de  l’acronyme.  Nous 

avons  un  GDDPP  ici  simplement  parce  qu’au  niveau  interne,  c’est 

nécessaire, c’est pratique. Bien.  

  Donc, ici, nous avons un concept pour aider la communauté à produire 

des  documents.  Il  s’agit  d’un  concept  qui  a  été  considéré  pendant 

plusieurs  années  et  il  s’applique  dans  le  processus  de  demandes 

spéciales de budget. Pendant plusieurs années, grâce à la communauté 

des  membres  de  la  GNSO,  il  y  a  eu  un  certain  désir  pour  que  la 

communauté  ait  un  soutien  pour  développer  —  pour  faire  son 

développement  de  politiques  pour  développer  des  déclarations 

concernant  la position et aussi un soutien pour écrire ces déclarations 

concernant  leur position,  leur opinion quand  il s’agissait d’une période 

de commentaires, par exemple. Et  la demande a été considérée. On a 

analysé  cela  pendant  ces  dernières  années  et  le  point  logique  a  été 

important,  hein?  Il  a  été  atteint  par  Alan  et  par  Olivier  et  d’autres 
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leaders de  la  communauté  l’année dernière au moment où un groupe 

de leaders de RALOs, SO, AC, SGC a pu, à travers leur conversation avec 

le CEO, le vice‐président portant sur le développement de politiques et 

ils  ont  demandé  que  l’on  consacre  des  ressources  à  tout  cela.  Donc, 

pendant plusieurs mois, le personnel a travaillé sur les vendeurs, sur les 

parties extérieures. Nous avons pris contact avec la communauté. Nous 

avons  reçu  l’opinion de LACRALO,  l’opinion du secteur de  la GNSO, du 

secteur  commercial  au  niveau  de  la  communauté  pour  présenter  un 

guide pour permettre de tester et de savoir si ce soutien était quelque 

chose que nous pouvions fournir par le biais du personnel de l’ICANN.  

Il  faut comprendre que nous avons pendant  longtemps essayé de faire 

quelque  chose  au  niveau  organisationnel,  d’augmenter  le  niveau  du 

personnel de  l’ICANN, au niveau des SOs et des ACs et du travail de  la 

communauté  et  des  SOs et  des ACs.  Et  cela  figure dans  les  statuts  de 

l’ICANN  d’ailleurs.  Et  nous  avons  voulu  augmenter  davantage  ces 

ressources  et  les  groupes  qui  forment  ces  SOs  et  ces  ACs  et  selon  la 

perspective de notre communauté pour donner davantage d’occasions 

aux  RALOs  de  participer  à  toutes  les  activités  de  l’ICANN.  Et  donc,  un 

programme a été conçu pour étendre les services et  le soutien pour le 

développement  de  politiques,  les  déclarations  concernant  la 

communauté,  les  RALOs.  Et  de  nouveau,  je  dirais  qu’il  s’agit  d’un 

programme  pilote.  De  là,  les  deux  « P »  de  notre  acronyme.  C’est  un 

Programme Pilote.  

Nous avons une période de temps assez courte. Ces derniers mois David 

Olive a fait circuler auprès des leaders de la communauté la base de ce 

programme,  le cadre de ce programme avec  les attentes et  l’évolution 

de ce projet. Notre concept de base  ici est d’aider  la communauté,  les 
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individus  de  la  communauté  à  développer,  à  concevoir  un  travail,  à 

produire  des  déclarations  sur  leur  position  politique.  Et  la  gamme  de 

services  inclue  tout  ce  qui  va  de  la  compréhension  d’un  problème 

particulier  grâce  à  des  programmes  résumés  concernant  des 

informations  et  des  données  de  base.  Nous  allons  fournir  cela  entre 

mars et juin à la fin de l’année fiscale d’ICANN et nous allons présenter 

une personne qui sera un membre extraordinaire de  l’ICANN et qui va 

focaliser ces services sur le groupe exécutif, les leaders en particulier, la 

communauté des leaders pour les aider et pour aider leurs membres à 

mieux  comprendre  comment  fonctionne  le  travail  d’élaboration  de 

politiques et différentes choses liées à tout cela. Donc, cela va se faire à 

un niveau très élevé.  

Je  dirais  qu’en  termes  de  processus,  ce  que  David  a  présenté  aux 

leaders  de  la  communauté  était  un  cadre,  un  document‐cadre 

expliquant  le  programme  en  lui‐même,  ce  qu’il  était,  et  un 

questionnaire. Donc, si  la communauté est  intéressée par ce service et 

veut  le  tester  pendant  les  mois  à  venir,  elle  doit  remplir  le 

questionnaire,  indiquer  leur  niveau  d’intérêt,  les  procédures  qui  les 

intéressent  le  plus,  etc.  Donc,  on  va  travailler  avec  un  consultant 

extérieur  pour  identifier  les  individus,  répondre  à  leurs  besoins, 

travailler avec la communauté dans les trois ou quatre mois à venir de la 

durée de test. 

Notre objectif est de tirer des enseignements de cette expérience. Nous 

voulons  travailler  avec  le  leadership  de  la  communauté.  Nous  allons 

demander aux  individus qui  vont nous aider, qui  vont aider, que nous 

appellerons  le  « personnel  externe »,  de  nous  envoyer  aussi  leurs 

commentaires  pour  nous  aider  à  comprendre  si  ça  fonctionne  et  quel 
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est le potentiel de ce projet. Parce que si l’on analyse quelque chose qui 

a un potentiel, et les membres de la communauté veulent tirer profit de 

cela, à ce moment‐là, nous allons continuer à  l’utiliser dans  la période 

de  l’année  fiscale 2017,  c’est‐à‐dire  l’année  prochaine.  Nous  allons 

essayer de mieux adapter ce projet et cela pourrait devenir un groupe 

de  services  qui  seraient  destinés  à  la  communauté  et  inclus  dans  la 

partie  principale  du  budget  de  l’ICANN.  Voilà.  Ce  serait  un  concept 

général un petit peu, l’idée de ce projet.  

Je peux  répondre à  vos questions.  Et  si  cela  vous  intéresse,  et  si  vous 

voulez connaître le futur de ce projet aussi, je suis à votre disposition.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Merci  beaucoup,  Rob.  C’était  très  utile.  Le  document  que  vous  nous 

avez envoyé et qui  figure  sur  l’écran est  très  intéressant.  Je  remarque 

les secteurs de soutien potentiels. On a des services de recherche pour 

les  problèmes  d’ICANN;  on  a  des  documents,  des  éléments  clés  qui 

pourraient avoir un  impact  sur  la  communauté,  ce  type de  choses. Ce 

sont  des  choses  que  nous  avons  demandées  à  plusieurs  reprises,  que 

notre communauté nous réclame. Mais  la prochaine chose qu’on peut 

se  demander,  c’est  si  les  RALOs  sont  en  contact  direct  avec  les 

structures  At‐Large.  C’est  vraiment  le meilleur  endroit  pour  poser  des 

questions. Quels  sont  les  problèmes  actuels? Voilà  ce  qu’on  peut  leur 

demander. Quels sont les problèmes actuels que les structures At‐Large 

voudraient approfondir? Dans quels domaines est‐ce que vous voudriez 

en  apprendre  plus?  Quels  sont  les  futures  politiques  d’ICANN  qui 

risquent de vous affecter et sur  lesquels vous voudriez en savoir plus? 

Donc, je pense que ce domaine de soutien potentiel nous intéresse.  
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  Nous  avons  maintenant  donné  la  parole  au  public.  J’ai  une  question. 

Quelle est la prochaine étape? Si un RALO est intéressé par un thème en 

particulier, un domaine en particulier, qui, à son avis,  risque d’affecter 

ces  structures  At‐Large,  quelle  est  la  prochaine  étape? Qu’est‐ce  qu’il 

faut  faire?  Est‐ce  qu’il  faut  se  présenter  à  ALAC?  Est‐ce  qu’il  faut 

demander à vous, à Heidi? Comment faire? Qu’est‐ce qu’il faut faire?  

 

ROB HOGGARTH :  Merci beaucoup, Olivier. Merci pour cette question. La prochaine étape 

sera annoncée dans une communication. Mais  si un groupe spécifique 

est  intéressé,  il doit  remplir  le questionnaire et doit  l’envoyer à David. 

Une des raisons pour laquelle nous travaillons comme cela, c’est parce 

que  nous  sommes  intéressés  –  nous  voulons  utiliser  cette  ressource. 

David a demandé à tout le monde de préparer des commentaires pour 

la  fin  du  mois  de  juin,  sachant  que  nous  n’avons  pas  beaucoup  de 

créneaux,  de  périodes  dans  lesquelles  nous  pouvons  introduire  ce 

projet.  Donc,  nous  pensons  que  nous  aurons  l’occasion  de  tester  cela 

maintenant.  Et  nous  ne  voulons  pas  demander  au  personnel  d’ICANN 

d’assumer toute cette préoccupation.  

  À la fin du mois de juin, nous aurons les résultats. Nous allons faire une 

promotion de ce projet pendant plusieurs  semaines pour que  les gens 

soient  au  courant,  qu’ils  obtiennent  davantage  d’indications,  qu’ils 

puissent  exprimer  leur  intérêt.  Je  sais  qu’il  y  a  certaines  hésitations 

concernant  ce projet et  la participation à  ce projet parce que  c’est un 

projet pilote.  

  Il  y  a des défis  aussi  en  termes d’engagement  au niveau du  temps.  Et 

comme c’est un effort pilote, on sait que quand on teste quelque chose, 
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ce n’est pas facile au début, ça ne marche pas extrêmement bien, hein? 

Donc, les gens ont peur de tester cela au début. Ce que nous essayons 

de faire, c’est d’encourager  les personnes,  les membres des RALOs qui 

sont  intéressés,  qui  veulent  tester,  nous  leur  proposons  d’avoir  une 

conversation avec nous sur la façon de gérer ce projet avec le personnel 

de l’ICANN, avec David Olive. Nous travaillons avec eux. Nous travaillons 

aujourd’hui comme conseillers pour voir comment mettre en œuvre ce 

projet. Nous avons encore une certaine disponibilité.  

Donc,  si  ça  vous  intéresse,  si  vous  voulez  participer  à  ce  travail,  vous 

êtes les bienvenus.  

Notre défi est d’arriver à gérer tout cela.  Il  faut quelqu’un qui accepte 

de  tester  tout  cela.  Et  à  ce  moment‐là,  il  risque  d’y  avoir  des 

inconvénients.  

Mais pour conclure et pour répondre à votre question, Olivier, je dirais 

qu’il faut remplir le questionnaire et l’envoyer à Olivier.  

Nous  avions une date butoir  qui  était  la  fin  du mois  de  janvier. Donc, 

maintenant,  nous  demandons  aux  gens  de  s’inscrire.  À  ce moment‐là, 

nous  rentrerons  dans  la  prochaine  phase  du  projet  jusqu’à  la  fin  de 

l’année fiscale 2016. Voilà. Ça serait ça. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Merci, Rob. Alan Greenberg, vous avez la parole. 
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ALAN GREENBERG :  J’ai lu cette présentation à plusieurs reprises, mais je ne comprends pas 

très bien comment on peut utiliser cela de manière efficace. Est‐ce que 

vous  pouvez  nous  dire  vraiment  quels  sont  les  projets  qui  ont  été 

proposés? 

 

ROB HOGGARTH :  Je ne pense pas. Je pense qu’il faut être transparent. Nous n’avons pas 

encore  mis  ce  mécanisme  en  place  ni  posé  ce  questionnaire.  Nous 

n’avons pas encore fait cela, mais il y a des gens qui sont intéressés par 

le  questionnaire.  Le  questionnaire  vise  à  ce  que  les  gens  nous 

demandent  quels  types  d’infrastructures  ils  ont  besoin  pour  qu’on  ait 

ensuite les capacités, qu’on vote quelqu’un qui soit capable de le faire. 

Ensuite,  quels  types  de  support  vous  intéressent?  Il  faut  nous  le  dire. 

Est‐ce que vous êtes du côté – de quel côté êtes‐vous? Est‐ce que vous 

êtes  du  côté  du  spectre?  Est‐ce  que  vous  avez  besoin  –  de  quel  type 

d’information  vous  avez  besoin?  Et  est‐ce  que  vous  voulez  former  les 

membres  de  votre  communauté  sur  un  thème  en  particulier,  sur  un 

problème en particulier?  Et en  termes de problème ou d’informations 

en particulier,  la prochaine section d’ICANN.org va essayer de montrer 

les  procédures  qui  vont  être  mises  en  place  pour  voir  quels  sont  les 

thèmes qui intéressent les membres de la communauté et quels sont les 

thèmes  sur  lesquels  les  membres  de  la  communauté  font  des 

commentaires.  

Je vais vous envoyer les questionnaires. Un questionnaire était à remplir 

avec  des  cases  à  remplir.  C’est  assez  simple.  C’est  un  questionnaire 

informatif.  Et  l’autre  groupe  peut  choisir  dans  un  autre  questionnaire 

une  série  de  sujets,  différents  points  qui  les  intéressent.  Donc,  nous 
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avons un questionnaire qui vous permet de créer une structure, de vous 

focaliser sur les types de sujets qui vous intéressent pour savoir ce que 

nous devons mettre en place. Voilà. Merci. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Merci beaucoup.  

        Alan ou Glenn, vous voulez... 

 

ALAN GREENBERG :  J’ai oublié de baisser la main. Nous pourrions jeter un coup d’œil sur le 

Wiki pour voir ce qui a été soumis.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Oui. Très bien.  

 

ROB HOGGARTH :  Nous allons... 

 

ALAN GREENBERG :  Je croyais que c’était déjà posté.  

 

ROB HOGGARTH :  Non. 
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OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Excellent. Merci. Je vois que nous sommes un petit peu en retard. Cette 

discussion nous a mis en retard. Nous aborderons de nouveau ce sujet à 

Marrakech. Donc, nous remercions Rob. Et nous passons au point 6 de 

notre ordre du jour : « Intérêt public au sein d’At‐Large et d’ICANN ».  

Wolf Ludwig est responsable de ce projet. Le document qu’il a présenté 

à EURALO sur l‘intérêt public — EURALO a créé un groupe de travail; on 

propose  que  ce  groupe  de  travail  concerne  l’ensemble  d’At‐Large  et 

donc, regroupe tous les membres des RALOs. 

Wolf, est‐ce que vous pouvez prendre la parole? 

 

WOLF LUDWIG :  Oui. Merci, Olivier. Nous avons fait une petite présentation lors de notre 

appel du Secrétariat sur la question de l’intérêt public. Et pour résumer, 

je dirais que c’était – cela concernait ce qui a été dit lors de l’assemblée 

générale  des  RALOs  de  Dublin.  Nous  avons  eu  une  discussion 

intéressante sur ce thème. Et il y a un document qui a été préparé. Et ce 

document a été adopté par nos membres. Ce document que j’avais moi‐

même préparé a été adopté par nos membres. C’était lié à une sorte de 

mandat  pour  faire  un  suivi  de  cette  discussion,  si  importante, 

concernant  l’intérêt public. Et un groupe de travail devait être créé au 

niveau  d’EURALO.  Donc,  nous  avons  dit  que  nous  allions  travailler  au 

niveau  de  notre  région.  Mais  j’avais  certaines  questions  à  poser 

concernant  ce  document  qui  se  concentrait  seulement  sur  les  aspects 

européens et qu’il n’incluait pas nécessairement  les autres régions,  les 

exemples des autres  régions ou  l’expérience d’autres  régions. Et donc, 

nous avons  invité  les autres RALOs à se  joindre à cette discussion et à 

analyser leur propre contexte, etc., pour contribuer à ce débat.  
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  Pour être bref, je dirais que nous en sommes maintenant à la prochaine 

étape. Nous  avons  créé notre  groupe de  travail  avec  les membres qui 

figurent  ici  sur  l’écran.  Ce  sont  des  membres  qui  sont  beaucoup 

intéressés à ce groupe de travail, mais ce groupe est ouvert. Et s’il y a 

d’autres personnes des autres RALOs qui sont intéressés, elles peuvent 

participer à la discussion. Ce sera un cycle de discussions ouvert.  

Et  nous  espérons  qu’il  y  aura  un  bon  soutien  de  la  part  des  autres 

RALOs. Si ce n’est pas le cas, on peut créer un groupe au sein d’At‐Large 

portant sur le même sujet, qui ne se focalise pas autant sur l’expérience 

européenne, mais qui  inclurait aussi une perspective plus globale. Cela 

peut être très intéressant, à mon avis. Et s’il y a suffisamment d’intérêt 

dans  ce  sens,  je  suis  prêt  à  faire  avancer  ce  projet  et  à  demander 

qu’ALAC accepte ce projet au niveau d’At‐Large. J’ai terminé.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Merci  beaucoup.  Parfait.  Donc,  la  prochaine  étape  dans  ce  sens  est 

d’avoir – de connaître l’intérêt concernant ce thème des autres RALOs. 

Est‐ce qu’il y a une opposition pour appliquer ce travail et accepter les 

autres  RALOs  dans  ce  groupe  de  travail?  Est‐ce  que  quelqu’un  est 

d’accord  avec  cela?  Est‐ce  qu’on  avance?  Est‐ce  que  l’intérêt  public 

concernera  tous  les RALOs? On a bien  sûr un  signet,  en vert, de vote, 

puisque c’est la proposition, donc c’est normal.  

Je ne vois pas d’autre réponse. Bien.  
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WOLF LUDWIG :  Il y a eu une réponse de Satish Babu. APRALO serait ravi de soutenir ce 

projet.  

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Parfait. Donc, nous allons avancer  et  passer au point  suivant de notre 

ordre  du  jour.  Il  nous  reste  trois  minutes,  et  nous  ne  pouvons  pas 

prolonger  cet  appel :  nous  avons  APRALO  et  EURALO.  Nous  allons 

demander aux autres RALOs de nous dire... Silvia, s’il vous plaît, essayez 

– écrivez que nous avons besoin de volontaires venant des autres RALOs 

et que nous voudrions savoir qui veut se joindre à ce groupe de travail.  

  Bien. Nous avons maintenant le dernier point : « Élaborer l’ordre du jour 

pour  la réunion de Marrakech d’EURALO ». Premier point : « Revoir  les 

dernières recommandations d’ATLAS II et les clore lors de la réunion de 

Marrakech ». Deuxième  thème était  le  développement  et  la  rédaction 

des  documents  pour  ICANN pour  que  tout  le monde  puisse  présenter 

des  propositions  et  discuter  de  nos  propositions  qui  pourront  ensuite 

être  présentées  lors  de  la  réunion  que  Rob  Hoggarth  va  présider  à 

Marrakech. Je crois que c’est correct., Rob va présider cette réunion.  

Et  ensuite,  je  voudrais  suggérer  la  coordination  d’un  sondage  des 

RALOs.  Est‐ce  qu’Alberto  Soto  peut  nous  donner  un  peu  plus 

d’informations concernant les connaissances ou les informations liées à 

ce  sondage  auprès  de  nos  ALS?  Est‐ce  que  quelqu’un  est  contre  ce 

projet? Est‐ce qu’il y a des réactions? Bien. 

Je  vais  faire  un  copier/coller.  Voilà.  C’est  fait.  Est‐ce  qu’il  y  a  d’autres 

suggestions pour  les thèmes à discuter  lors de notre réunion en face à 

face à Marrakech?  
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Je ne vois pas de mains  levées. Par conséquent,  j’en conclus que nous 

avons  un  consensus.  Que  ce  silence  indique  un  consensus.  Pas  de 

commentaires?  

Est‐ce  qu’il  y  a  d’autres  thèmes  que  vous  voudriez  aborder?  Bien.  Ce 

n’est pas le cas.  

Alors,  Heidi,  est‐ce  qu’il  y  a  quelque  chose  que  vous  voudriez  ici 

suggérer pour qu’on en discute à Marrakech? Quelque chose que je ne 

saurais pas puisqu’il s’agit vraiment d’un ordre du jour pour AFRALO...  

Et puis, je vais demander ici à Aziz aussi s’il veut prendre la parole... 

Est‐ce qu’il y aurait quelque chose à ajouter dans notre ordre du jour?  

 

AZIZ HILALI :      Non, non. 

 

OLIVIER CRÉPIN‐LEBLOND :  Je  vois  que  personne  ne  veut  prendre  la  parole.  Donc,  nous  allons 

considérer que notre ordre du  jour, pour  le moment,  restera  tel quel. 

Nous pouvons — vous pouvez, si vous voulez, donner votre opinion sur 

la liste de diffusion sur cet ordre du jour. 

  Maintenant, nous en sommes au « Divers ». Est‐ce que quelqu’un veut 

ajouter quelque chose ici au niveau du « Divers »? Ce n’est pas le cas.  

  Merci beaucoup. Merci à tout le monde. Il est l’heure. Donc, nous avons 

une  petite  minute  de  retard.  Donc,  je  vous  dis  à  Marrakech.  Bonne 
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semaine à tous. Cette réunion est terminée. Merci à tout le monde. Au 

revoir. 

 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


